

Pflege geht uns alle an – Wir brauchen Ihre Meinung!

Liebe Mitbürgerin, lieber Mitbürger,

das Parlament lädt Sie ein, an der Bürgerversammlung zum Thema „Pflege“ teilzunehmen:

**Samstag, 7. März 2020 von 9 Uhr bis 17 Uhr
im Parlament der Deutschsprachigen Gemeinschaft in Eupen.**

Das Parlament hat Sie ausgelost: Sie können Mitglied der Bürgerversammlung werden! Nehmen Sie teil und treffen Sie 24 andere ausgeloste Bürger. Zusammen haben Sie die Gelegenheit, der Politik Ihre Meinung zu sagen zum Thema „**Pflege geht uns alle an! Wie können die Pflegebedingungen für Personal und Betroffene verbessert werden?**“.

Im Rahmen von **drei Sitzungen** werden Sie zusammen mit den anderen Mitgliedern:

- sich **informieren** (d. h. z. B. Experten anhören) (am Samstag, 7. März 2020),
- über Lösungen **diskutieren** (am Samstag, 21. März 2020) und
- **Empfehlungen** an die Politik formulieren (am Samstag, 4. April 2020).

Die Sitzungen finden voraussichtlich im Wechsel im Norden (im Parlament in Eupen) und im Süden Ostbelgiens statt.

Jeder kann mitmachen!

Es sind keine besonderen Kenntnisse erforderlich: Sie erhalten vor Ort Infomaterial und dürfen Experten anhören, um sich einzuarbeiten. Die Idee ist, dass ganz normale Bürger ihre Meinung äußern. Die Diskussion wird von einem professionellen Moderator angeleitet, damit auch jeder zu Wort kommt.

Nachdem Vertreter der Bürgerversammlung die erarbeiteten Empfehlungen Politikern vorgestellt haben, beginnt die Umsetzung: In einer öffentlichen Sitzung beziehen die Politiker Stellung dazu. Ein Jahr später wird kontrolliert, ob die Politiker ihre Versprechen gehalten haben. Der Bürgerdialog kann also **direkten Einfluss auf die ostbelgische Politik nehmen**.

Wenn Sie dabei sein wollen, **füllen Sie das beigelegte Formular „Erklärung zur Teilnahme“ aus** und schicken Sie es mir **bis zum 14. Februar 2020** zurück.

Falls Sie Unterstützung brauchen, um Ihre Teilnahme zu ermöglichen, nehmen Sie gerne Kontakt mit mir auf. Auch Fragen beantworte ich gerne!

Für Ihre Teilnahme erhalten Sie übrigens eine Aufwandsentschädigung. Erklärungen zu den Aufgaben der Bürgerversammlung finden Sie im Anhang. In einem weiteren Schreiben erhalten Sie das genaue Programm.

Lassen Sie unsere Politiker wissen, was Sie zum Thema „Pflege“ denken und tragen Sie dazu bei, dass die Pflegebedingungen in Ostbelgien maßgeblich verbessert werden.
Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen

Anna Stuers
Ständige Sekretärin des permanenten Bürgerdialogs in Ostbelgien

Permanenter BÜRGERDIALOG in Ostbelgien

T +32 (0)87/31 84 22 | Platz des Parlaments 1 B-4700 Eupen
buergerdialog@pdg.be | www.buergerdialog.be |  Bürgerdialog in Ostbelgien